

EVOLUTION FAVORABLE DE LA DISTRIBUTION DE L'EAU

Le Syndicat Mixte de Gestion de l'Eau et de l'Assainissement de Guadeloupe informe ses usagers que la situation évolue favorablement suite à la remise en service de nombreux ouvrages.

À 11 h 00, 33 000 abonnés restent concernés par les perturbations, contre 112 000 la veille.

Des communes sont encore impactées. Les équipes non grévistes poursuivent leurs efforts sur le terrain pour accélérer le rétablissement complet du service. Des solutions palliatives restent déployées pour limiter les désagréments.

Par ailleurs, plusieurs infrastructures essentielles ont été remises en service, notamment :

- **Le surpresseur d'Espérance**
- **Les usines de Deshauteurs et de Belin**
- **Remise en service des forages**

Des investigations sont actuellement en cours sur le Feeder (canalisation principale) afin d'identifier et de résoudre les dysfonctionnements liés à la pression.

Le SMGEAG remercie ses usagers pour leur patience et leur compréhension et s'excuse pour la gêne occasionnée.